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(EN)??
Hello everyone,
My name is Océane Harvey, I am 29 years old. I would like to speak with you about a subject that affects all of us. We know
that Morocco and Libya are going through a very difficult period because today there are 2901 deaths and 5530 injured people
due to the earthquake which was felt at a magnitude of 7 on the Richter scale, another minor one happened 2 days ago (4.8
).In addition, Libya has now a rising toll of 20,000 deaths, this catastrophe brings chaos and undermines human rights. They
need a lot of support, human, material, financial resources and WE CAN help them to recover.Helping them recovering what
they lost: BASICALLY EVERYTHING. The solidarity, the mutual help and sharing are my primary values ??since I was a
child. So, my projects are:1.GO TO MOROCCO TO HELP PEOPLE & GIVE ALL OUR DONATIONSCause i'll go to Morocco
in fews days and they need lot of money to buy material like mattresses, blankets, medicines, clothes.If you want to go to
Morocco and create a human trip to help you can contact me at oceaneharvey@gmail.com2. LINK FOR DONATIONS TO
HELP LIBYAYou can give donations too for Libya on this link: https://don.secourspopulaire.fr/urgence/~mon-
don?private_server_time=1694895169702&cid=100 If you want to know more about me:I've been part of an association in
France and when I was 9 we organized 4 solidarity flea market with the aim of raising as much money as possible
for:Indonesia (2004) which suffered a huge tsunami,Haiti (2010) cause of the Earthquake,Aude department in France (2018)
which suffered huge floodsTurkey and Syria in (2023) over two days because of the deadly earthquake in March In total, we
managed to collect more than 10,000€ with selling deals only at 0.50c up to 10.00€ I do this today alone without
organizations, because actually i'm out in France and i don't want to take more time to help them. So, i do this from the bottom
of my heart as it breaks me seeing images of these natural disasters, therefore I can't sleep peacefully without taking actions
within my means. They need all of us, once again.We have to put ourselves in their shoes.If this happens to us tomorrow, we
would all like other countries to mobilize and send the necessary help.Alone it's possible but together we can do better and go
faster and achieve the unachievable. That's why I have been thinking for several days about what we can put in place
together to mobilize and help these countries in distress. Thanks a lot for your reading and your compassion. I hope we can
change several lives, help Moroccans and Libyans to rebuild, to feed themselves, sleep, and children grow up. Respectfully
and humanely, Océane Harvey. (FR)??Bonjour à tous, Je m'appelle Océane Harvey, j'ai 29 ans. J'aimerais aborder avec vous
un sujet qui nous concerne tous. Nous savons que le Maroc et la Libye traversent une période très difficile car aujourd'hui il y
a 2901 morts et 5530 blessés à cause du tremblement de terre qui a été ressenti d'une magnitude de 7 sur l'échelle de
Richter, un autre mineur s'est produit il y a 2 jours (4,8). En outre, la Libye enregistre désormais un bilan croissant de 20 000
morts, cette catastrophe apporte un véritable chaos. Ils ont besoin de beaucoup de soutien, de ressources humaines,
matérielles, financières et NOUS POUVONS les aider à se reconstruire car ils fondamentalement TOUT PERDU. La
solidarité, l'entraide et le partage sont mes valeurs premières depuis que je suis enfant. Ainsi, mes projets sont :1. ALLER AU
MAROC POUR AIDER LES GENS ET DONNER TOUTES NOS DONATIONS. Je vais aller au Maroc dans quelques jours. Ils
ont besoin de ressources financières pour acheter du matériel comme des matelas, des couvertures, des médicaments, des
vêtements.Si vous souhaitez partir au Maroc et créer un voyage humanitaire vous pouvez me contacter à
oceaneharvey@gmail.com 2. LIEN POUR LES DONS POUR AIDER LA LIBYEVous pouvez également faire des dons pour la
Libye sur ce lien : https://don.secourspopulaire.fr/urgence/~mon-don?private_server_time=1694895169702&cid=100 Si vous
voulez en savoir plus sur moi :J'ai fait partie d'une association en France et quand j'avais 9 ans nous avons organisé 4
brocantes solidaires dans le but de récolter un maximum d'argent pour :- L'Indonésie (2004) qui a subi un énorme tsunami,
- Haïti (2010) cause du tremblement de terre,
- Département de l'Aude en France (2018) qui a subi d'énormes inondations
- La Turquie et la Syrie (2023) sur deux jours en raison du tremblement de terre meurtrier de mars.Au total, nous avons réussi
à récolter plus de 10 000 € en vendant des affaires seulement entre 0,50c et 10,00 €. Je le fais aujourd'hui seule, sans
organismes, car je ne suis pas en France et j‘aimerai accélérer les choses pour les aider. Je mène à bien ce Projet dans le
but de pouvoir aider un maximum de familles car cela me brise le cœur de voir ces images de catastrophes naturelles et de
rester impuissante. Je suis convaincue que tous ensemble nous y arriverons et nous aiderons nos frères et sœurs d’autres
pays. Ils ont encore une fois besoin de nous tous. Nous devons nous mettre à leur place. Si cela nous arrive demain, nous
aimerions tous que d’autres pays se mobilisent et nous aide. Seul, c'est possible, mais ensemble, nous pouvons faire mieux,
aller plus vite et réaliser l'inatteignable. C'est pourquoi je réfléchis depuis plusieurs jours à ce que nous pouvons mettre en
place ensemble pour mobiliser et aider ces pays en détresse. Merci beaucoup pour votre lecture et votre
compassion. J'espère que nous pourrons changer plusieurs vies, aider les Marocains et les Libyens à se reconstruire, à se
nourrir, à dormir et à faire grandir les enfants. Respectueusement et humainement, Océane Harvey.
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